



Les nouveaux éco-délégués en formation

publié le 14/03/2012

Une matinée au C.P.I.E. de Coutières

Les 8 nouveaux éco-délégués se sont rendus avec leur référente Mme Dessons au Centre Permanent d'Initiative pour l'Environnement (C.P.I.E.) de Coutières mercredi 14 mars.

Hervé Parpaix, qui accompagne le collège dans sa démarche d'Agenda 21, les attendait pour leur expliquer les bases du développement durable, d'un Agenda 21 d'établissement scolaire et les aider à concevoir leur rôle d'éco-délégué. Le collège est en effet un des 4 collèges des Deux-Sèvres engagé dans une démarche d'Agenda 21. Depuis l'an dernier, des élèves sont éco-délégués, relayant auprès de leurs camarades les thématiques du développement durable, étant force de proposition et menant à bien des actions. Les "anciens" ont suivi une formation l'an dernier déjà. Par exemple, lors des portes ouvertes de samedi, ils seront 11 à accueillir les visiteurs pour leur proposer une "éco-visite", visite du collège sur le thème du développement durable.

La matinée a été ponctuée par une très instructive visite du jardin des sens.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.